Wyonso Paso

\*

Gravina, 10

th: 2226051

Madrid, 1 de abril de 1.961.

Sr. D. José Martín Recuerda Bibrambla, 9 GRANADA.-

Querido Pepe:

Recibo tu carta, Me contestas como Felipón, que decía "Dame la mano", cuando le preguntaban si estaba lloviendo. Pero, en fin... ¿quien puede penetrar en los insondables abismos del alma de un poeta como tú?. Nada me dices de tus propositos, tus proyectos ni tu situación. Ni si escribes. No te mando "Retrato de boda" porque al margen de la ferocidad que pudieran desarrollar los enemigos, no estoy de acuerdo con los bravos de los amigos y me encuentro muy acorde con la opinión de Marquerie — aunque me pegase un palo —; es decir, que la obra llena de buena intención y de cosas agudas, está mal hecha. Y lo bueno queda escondido por lo peor. Quisiera darte "Aurelia y sus hombres" que ha terminado en Lara con una media de 26.620,15, tras ciento diez y seis representaciones. Esa si os gustaría y además marcharía a Granada avalada por la optima critica de Madrid. Pero Conrado Blanco piensa hacer una temporada por toda Andalucia. Yo voy a Granada para antes del Corpus, así que hablaremos de las posibilidades de poner algo bueno, incluso juntos, Para esa fecha, seguramente, ya tendré solucionado el crédito al teatro — — !los 132 millones! — y podremos hablar de proyectos en serio. Aunque tu seas un"despegao" y no me quieras contar cosas de tí y me dejes que yo todo te lo diga.

Tengo que hablarte del Premio "Tirso de Molina" y de Martín Iniesta y de los noveles madrileños. El panorama es aterrador. Ya te contaré.



2º hoja - Martin Recuerda - 1-4-61. - Granada

A la hora de echar cuentas solo en Antonio y en ti-y algo en mi mismo - hallo ese interés por el ser humano que es lo que distingue al escritor del demagogo o el arribista. Ya te contaré muchas cosas. Estoy escribiendo a toda prisa una comedia que me gusta mucho y que seguramente terminaré ahí entre vosotros.

Las pulsericas le gustaron mucho a mis niñas y al padre le pareció un detalle estupendo. Las recalqué que eran regalo del tio Pepe. Tal vez este año permanezca dos meses en Granada. !Ojala!. Vete preparandome a mi "macetón" para que nos toque la Marcha Fúnebre. Insistele a la Beatica que su hermana está muy bien y muy contenta.

Tengo muchas ganas de verte y de contarte cosas. Estoy deseándolo. Supongo que habrás superado tus aflicciones del Instituto, tus tristezas y tus sombras de judio melancólico y estarás — con uñas y dientes — dispuesto a pelear con las cuartillas este verano.

Un abrazo de tu hermanico,

- Que me abraces a todos. Y dile al Kiki que estoy coleccionando puros para él. Y para el Hurtado.